

【お礼】本間紅逢先生から書作品をいただきました

12月27日（金）、仕事納めの日に驚きの嬉しいことができました。
開校90周年記念講演で講師をしていただいた書道家の本間紅逢先生から書作品をいただきました。



書作品に添えられた本間先生からのお便りには、90周年記念講演で講師をしていただいた小笠原万正先生の「自分で良い未来を切り拓いて欲しい」という生徒の皆さんへの願いの下、書作品を制作していただいたと記されておりました。また、「進取果敢」とは、「自ら進んで積極的に事をなし、決断力が強く大胆に突き進む」という意味とのことでした。

当校の生徒の皆さんには、ぜひそういう人になって欲しいと思います。素晴らしい「書」と一緒に新年を迎え、生徒の皆さんに未来を切り拓いて欲しいと考え、急いで準備をし、早速、玄関に飾らせていただきました。素晴らしい迎春準備になりました。

1月8日（水）の始業式には生徒の皆さんにご披露させていただこうと思います。また、当校へご来校の皆様も玄関に飾ってありますので、ぜひご鑑賞ください。

本間先生には、ご講演をしていただいた後も、当校にお心遣いをいただき、本当にありがとうございます。厚く御礼申し上げます。

素晴らしいご縁にも本当に感謝いたします。これからもよろしく願い申し上げます。

SNSにも掲載します



@GOTSU_TECHNICAL